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東毛広域幹線道路の開通
を町の発展にどう生かすか

　島田 榮一 議員 

公契約条例を制定する
意欲はあるか

　石川 眞男 議員  
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町の観光拠点となる
「観光協会」の設立を求める

　斉藤 嘉和 議員

若い人の定住を増やすに
は、住宅整備が不可欠

　備前島 久仁子 議員




